

石坂市長の
政治資金パーティー
事件

臨時議会を開いて、真相究明を 市長の責任は重大、辞職すべき



市職員を「組織ぐるみ」で動員
市長の容疑は、人権をふみにじる許しがたい行為
石坂市長の
政治資金パーティー
事件

「問題ない」などと臨時議会拒否の自民・公明 日本共産党は、議会で貫してこの問題を追及

市長がこうした事態だけに、いまこそ市議会が役割を發揮するときです。日本共産党市議団は、3月議会でも、6月議会でも、一貫してこの問題を一般質問を行います。

石坂市長は、こうした事態を自ら招きながら、真相を語るどころか、「保身」に汲々としています。3月議会と6月議会では、「政治資金パーティーへの参加と献金の取りまとめをお願いする文書」作成に自らが関与していたことを認めていたのに、警察の捜査が身边に及ぶと「文書は見ていない」と答弁をひるがえしました。「業務用メールアドレスの入手」は、

市民の暮らしが大変なときに 市政を混乱させた責任は重大です

石坂市長は、こうした事態を自ら招きながら、真相を語るどころか、「保身」に汲々としています。3月議会と6月議会では、「政治資金パーティーへの参加と献金の取りまとめをお願いする文書」作成に自らが関与していたことを認めていたのに、警察の捜査が身边に及ぶと「文書は見ていない」と答弁をひるがえしました。「業務用メールアドレスの入手」は、

自分ではなく北蘭前室長が、「メールの送信」は長女が、と責任を転嫁しています。こうした市長の姿勢に、市民からは「恥かしい行為だ」などという声があがつてきます。市民の暮らしが大変なときに、市政を混乱させ、市民の信頼を得られない状況をつくってきた市長の責任は重大です。日本共産党は石坂市長に辞職を要請しました。

真相語るどころか「保身」に必死

石坂市長は、こうした事態を自ら招きながら、真相を語るどころか、「保身」に汲々としています。3月議会と6月議会では、「政治資金パーティーへの参加と献金の取りまとめをお願いする文書」作成に自らが関与していたことを認めていたのに、警察の捜査が身边に及ぶと「文書は見ていない」と答弁をひるがえしました。「業務用メールアドレスの入手」は、

市職員を「組織ぐるみ」で動員することに賛同したことになります。

これは、国民の人権と思想・信条の自由をふみにじる行為であり、一般企業で認めています。(政治資金規制法第二十二条九の二項に違反)事実ならば、石坂市長は、上司と部下という関係を悪用し、拒否が難しいことを知りながら、

すると市長は失職となるのです。

原子力空母の横須賀母港化許さない 米軍再編と騒音問題



住宅地の上空を飛行する米軍機

7月9日、横須賀で開催された「原子力空母母港化反対7・9首都圏集会」は会場に入りきらず、横須賀駅方面まで参加者があふれる3万人以上の参加で成功。志位委員長が情勢報告をかねあいさつ。つづいて横須賀で春に起きた米兵による強盗殺人事件の被害者の家族が「基地があるかぎり、事件はおこる。撤去」と満身の怒りをこめて訴えました。

集会後のデモは京急横須賀駅に行進。三万の隊列は横須賀駅をひろげ市長に「再編ノー」を言わせるためにがんばりたい」「再編問題が自分達に関係ある問題だとわかった」に運動の力にしたい」などの感想が語られました。

賀基地ゲート前で抗議。参加者からは「米兵によって殺された人の家族の話は基地があることそのものの意味を示している。再編反対の運動広げたい」「キャンプ座間は町田から数キロの場所にある。町田の爆音をなくすためにも今こそ運動をひろげ市長に

ちょっと知りたい法律知識 【遺言について】

法律相談事例

鈴木 剛弁護士（まちだ・さがみ総合法律事務所）

人が亡くなると、子どもなどの相続人が財産を受け継ぎます。このことを相続といいます。そして、死者（被相続人）は遺言を残すことによって、自由に財産を受け継がることができます。

遺言の作り方にはいくつもありますが、一番簡単なのは「自筆証書遺言」といって、遺言者が、その前文、日付、氏名を自書して捺印したもので、「公正証書遺言」とは、証人2名（相続人予定者などはなれません）とともに公証役場に行き、

赤旗まつり
第39回
11月3日(祝) 4日(土) 5日(日)
東京・江東区「夢の島公園」
午前9時開場
一般券 2,300円
割引券 1,500円
(中学生以上の学生: 70歳以上(当日1,700円))
前売り 参加券 発売中

無料法律相談

8月23日(水)
町田市役所 5階日本共産党控え室
9月13日(水)
町田市民ホール 第2会議室
9月27日(水)
町田市役所 5階日本共産党控え室
(いずれも午後2時から5時まで)
必ず事前に各議員、または
☎723-6312にご連絡ください。